

# Die BTV ist neuer Hauptsponsor von Skirennläufer Johannes Strolz

**Innsbruck, 20. September 2022: Die Bank für Tirol und Vorarlberg Aktiengesellschaft (BTV) ist der neue Haupt- und somit Kopfsponsor des Skirennläufers, Doppel-Olympiasiegers und Mitglieds des österreichischen Nationalteams Johannes Strolz. Die Partnerschaft wurde heute vorgestellt.**

Die BTV wird den erfolgreichen Skirennläufer Johannes Strolz in den nächsten drei Jahren als Kopfsponsor unterstützen. Das Logo der BTV wird in dieser Zeit von Johannes Strolz auf seinem Helm und seinen Hauben präsentiert.

Mit der Entscheidung, Johannes Strolz zu unterstützen, geht die BTV neue Wege bei ihrem Sport-Engagement und tritt erstmals als Hauptsponsor eines Einzelsportlers auf.

„Wir haben schon länger mit dem Gedanken gespielt, eine/n Sportler\*in als Sponsor zu unterstützen, und dafür nach einem passenden Botschafter aus unserer Region gesucht. Mit Johannes Strolz haben wir nun den für uns perfekten Partner gefunden. Aufgrund seiner Herkunft, seiner Geschichte, seiner Werte und seiner Leidenschaft für den Skirensport ist Johannes Strolz einfach ein passender Markenbotschafter für uns als Bank, die hauptsächlich in der Alpenregion tätig ist. Wir freuen uns sehr, Johannes Strolz bei seinen kommenden sportlichen Herausforderungen begleiten zu können“, kommentierte Gerhard Burtscher, Vorstandsvorsitzender der BTV.

Johannes Strolz ergänzte: „Meine Freude und der Stolz über die Partnerschaft mit der BTV ist riesengroß. Schon bei den ersten Gesprächen spürte ich, dass wir eine sehr ähnliche Wertehaltung haben, es ist ein Partner aus der Region und die Menschen in der BTV haben einen Bezug zum Winter und zum Skisport. Ich werde mein Allerbestes geben, um ein guter und würdiger Botschafter zu sein.“

Für die in Kürze beginnende Saison wünscht der Vorstand im Namen der gesamten BTV Johannes Strolz alles Gute und viel Erfolg.

## Über Johannes Strolz

Geboren: 12. September 1992 in Bludenz, Österreich

Verein: SC Warth

Größte Erfolge:

- Olympiasieger Peking 2022 / Alpine Kombination
- Olympiasieger Peking 2022 / Teambewerb
- Silbermedaille Peking 2022 / Slalom
- Weltcup 1. Platz Adelboden 2022 / Slalom
- Weltcup 4. Platz Flachau 2022 / Slalom
- Weltcup 5. Platz Kitzbühel 2022 / Slalom
- Europacup-Gesamtsieger 2018

[www.johannesstrolz.at](http://www.johannesstrolz.at)

### **Bank für Tirol und Vorarlberg Aktiengesellschaft**

Die Bank für Tirol und Vorarlberg Aktiengesellschaft (BTV) ist ein Finanzdienstleister für exportorientierte, eigentümergeführte Unternehmer\*innen und Anleger\*innen mit Präsenz in Tirol, Vorarlberg, Wien, Bayern, Baden-Württemberg und der deutschsprachigen Schweiz. Kund\*innen aus Norditalien werden von Österreich aus betreut. Rund 850 Mitarbeiter\*innen kümmern sich zusammen mit dem Vorstand Gerhard Burtscher, Mario Pabst und Dr. Markus Perschl um das Bankgeschäft. BTV, Oberbank und BKS Bank bilden den Verbund der 3 Banken Gruppe. Zum BTV Konzern gehören verschiedene Beteiligungen, wie die Silvretta Montafon Holding GmbH oder die Mayrhofner Bergbahnen AG. 1904 gegründet, entwickelte sich die BTV von einer regionalen Bank zu einem grenzüberschreitenden Unternehmen in einem der attraktivsten Wirtschaftsräume Europas.

### **Kontakt**

Bank für Tirol und Vorarlberg Aktiengesellschaft  
Stadtforum 1, 6020 Innsbruck  
Nadja Brakonier  
Vorstandsbüro, Unternehmenskommunikation  
T +43 505 333 – 1405  
E [nadja.brakonier@btv.at](mailto:nadja.brakonier@btv.at)  
**[www.btv.at](http://www.btv.at)**

Dorner Sportmarketing  
Karlheinz Dorner  
T +43 664 5178784  
E [k.dorner@dosp.at](mailto:k.dorner@dosp.at)  
**[www.dosp.at](http://www.dosp.at)**